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Gardiens du Pacifique : des pêcheurs communautaires 
encourageant les pratiques durables
"Gardiens du Pacifique" est une série de vidéos et de photos produite par la 
Communauté du Pacifique (CPS) pour souligner le rôle vital que jouent les 
pêcheurs dans la gestion durable des ressources marines locales. 
Dans toute la région, les communautés dépendent des ressources marines pour leur 
subsistance, leur patrimoine culturel et leur bien-être. Cependant, les ressources 
côtières sont de plus en plus menacées par la surpêche, le changement climatique 
et d'autres pressions telles que l'augmentation de la population. 
À travers cette exposition, nous suivrons les courants du Pacifique, de Kiribati aux 
Îles Cook, en passant par la Nouvelle-Calédonie afin de partager nos histoires de 
la mer : les témoignages qui évoquent la pêche côtière, les solutions et initiatives 
mises en place par les pêcheurs et les gouvernements, toutes destinées à maintenir 
les ressources marines en bonne santé.  

Guardians of the Pacific: community fishers promote 
sustainable practices
“Guardians of the Pacific” is a video and photo series produced by the Pacific 
Community (SPC) to highlight the vital role that fishers play in sustaining  local 
marine resources. 
Across the region, communities depend on marine resources for their livelihoods, 
cultural heritage and wellbeing. Coastal resources, however, are under increasing threat 
from overfishing, climate change and additional pressures such as growing population. 
Through this exhibition, we will follow the currents of the Pacific, from Kiribati to the 
Cook Islands, passing through New Caledonia, to share our stories of the sea – the 
testimonies that evoke the coastal fishery, the solutions and initiatives put in place by 
fishers and governments, aimed at keeping the marine resources healthy.  
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Venez entendre leurs voix.
Come hear their voices.
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